

Capitanes

(17-10-2023).- Lyman Daniels...

Es el capitán de CBRE México, empresa que cumple 30 años en el mercado inmobiliario, dedicada a los segmentos de oficinas, industrial, logístico, hotelería, mercado de capitales y servicios de financiamiento, entre otros. En el segmento de oficinas, la compañía fue precursora del concepto Free-Address y dejó atrás el modelo tradicional de espacios de trabajo.

Xóchitl y el turismo

Ayer por la tarde, Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial del Frente Amplio por México, se reunió con los miembros del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), que preside Braulio Arsuaga Losada.

Ahí, Arsuaga mostró a Gálvez la radiografía de la industria turística y destacó los principales temas que preocupan al sector, como la desaparición del Consejo de Promoción Turística de México, que el País ocupe el último sitio -117- en el ranking de seguridad del World Economic Forum, la falta de Fonatur y las restricciones de visado de algunos países.

Arsuaga planteó la urgencia de que la actividad turística sea vista como prioridad nacional.

Acompañada de políticos como el presidente del PAN, Marko Cortés; del diputado federal con licencia, Santiago Creel, y la senadora Mayuli Martínez, entre otros actores del PAN, PRI y PRD, Gálvez resaltó que el elemento que traería más turistas al País es la garantía de seguridad pública.

Consideró que el turismo es un fuerte detonador de empleo y adelantó que hoy los diputados federales del Frente presentarán una propuesta para reasignar mil 200 millones de pesos al desarrollo regional turístico sustentable y Pueblos Mágicos, mil 250 millones de pesos para promoción turística y 500 millones de pesos para nuevos proyectos turísticos.

El encuentro con Gálvez forma parte de Diálogos CNET, una iniciativa que arrancó en marzo y a la que se invitará a todos los aspirantes presidenciales.

Ronda de inversión

Luzia, un asistente de Inteligencia Artificial (IA) de origen español, recibirá hoy una inversión de 10 millones de dólares, para llegar a un total de 13 millones de dólares.

Se trata de una ronda Serie A, que incluye a inversores de Silicon Valley Globo Ventures y al ex jugador español de basketball de Los Lakers de Los Ángeles, Pau Gasol.

Además, participaron inversionistas como Khosla Ventures, A* Capital, Abstract Ventures, FJ Labs y Globo Ventures, quienes se unieron a los inversionistas que ya habían apostado por Luzia.

La empresa llamó la atención de Gasol, quien ahora, en su faceta de empresario, se ha enfocado en apoyar a emprendedores de IA.

Los recursos obtenidos de la ronda permitirán mejorar la capacidad de la herramienta, la experiencia del usuario y contratar personal para llegar a más países.

A menos de un mes de su lanzamiento en México, Luzia ya cuenta con un millón de usuarios y en el mundo 16 millones de personas la utilizan.

Nuevo organismo

Hoy se presenta la Coalición por la Salud Digital de México (CoSaDiM), un organismo integrado por instituciones clave del ecosistema de salud del País.

Esta coalición tiene el fin de contribuir en la construcción de un sistema de salud digital en favor de una mayor cobertura y mejor atención a los pacientes mexicanos. La intención es impulsar la transformación y el fortalecimiento de un sistema de salud más equitativo, eficiente y sostenible para todos.

GS1 México, a cargo de Juan Carlos Molina, es uno de los participantes de CoSaDim y este año asumirá la presidencia del nuevo organismo con dos objetivos.

El primero es crear sinergias con el Gobierno, industria farmacéutica, empresas, hospitales y desarrolladores de soluciones tecnológicas para impulsar el uso de estándares que homologuen la información en salud.

Otro será generar y promover la interoperabilidad entre sistemas, entidades, procesos y personas para la digitalización del sistema de salud en México.

Congreso 'prendido'

Para analizar y discutir qué se puede hacer para garantizar la producción y suministro de energía en el País y con ello aprovechar el nearshoring, a partir del miércoles se llevará a cabo el 13º Congreso Conjunto de Asociaciones de Energía.

El congreso contará con la participación de más de 20 expertos y líderes del sector energético, quienes compartirán sus perspectivas sobre el futuro del sector.

Entre los participantes se encuentran los presidentes de la Asociación Mexicana de Energía (AME), Abraham Zamora; de la Asociación Mexicana de Energía Eólica (Amdee), Gerardo Pérez Guerra, y de la Asociación Mexicana de Energía Solar (Asolmex), Carla Medina.

Este evento promete ser un espacio fundamental para el diálogo y el intercambio de ideas en el ámbito energético, ya que reunirá a los principales líderes del sector privado interesados en contribuir al desarrollo de una política energética sustentable y vanguardista en México.

Es importante resaltar que, según el Banco Interamericano de Desarrollo (BIS), se estima que el fenómeno del nearshoring puede aumentar el PIB de México entre 1.5 y 2.5 por ciento a largo plazo, con una Inversión Extranjera Directa de hasta 50 mil millones de dólares, según estimaciones del Consejo de Empresas Globales.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-10-17/op258507>

Fecha de publicación: 17-10-2023